

三、豊縣會（聯説共済聯合）ミ職婦ミ基金三千圓ミ半端基金ニ

支當スルロイ

二、豊縣會（聯説共済聯合）ミ職婦ミ基金三千圓ミ半端基金ニ
一、業志ヘ貢給ミ供給スル或會姉ベハニト

藉ニ至ル迄、聯説避告ミセシモハ翁獻舞ニ入り

西林干太朗ミ溝谷ミ聖身養親ヘ土越首職工口義縣找ニ各ヨリ登
ニシテモ大矢省三開會ミ宣スルト共ニ一同ヘ賛助ミ専モ聖身ニ職工
職工大會ミ開催ミタルハ參集者四百名（内年齢四百人三百五十五）
十一月二日平市正潤ヨリ市内聖身三神家二丁目大三井樂福ニ然テ

◎ 職工大會

ミ開講スハ事ニシテ。

平市六御殿ヨリ市内聖身三神家二丁目大三井樂福ニ然テ職工大會
開幕セリミテ平市十一御殿參ル者々各酒ニ莫合ミ財源ニ謀セラ
一古弊留職工一華ハ購入欲ニタルハ各自持其ニ落氏又宿保洲也

以上三項ヲ決議シ終ツテ演説會ニ移リ總同盟側ヨリ大矢省三、井
上良二、長田孝三、山口常次郎、本山茂貞等交々團体ノ必要ヲ高
唱シタルガ演説主旨ハ「會社ハ今回事務ノ都合ニヨリトノ名義ヲ
以テ同志二十九名ヲ誠首シタルモノ此ハ表面ノ理由ニシテ其眞意ハ
全ク労働組合ヲ切崩サントスルモノナリ。現在政府當局ニ於テハ
労働組合法案ヲ制定セントスル秋ニ當リ一泡沫會社ニ於テ如斯態
度ニ出ヅル事ハ頗迷モ極マレリト謂フベク我々ハ全労働者階級ノ
爲メニ飽ク迄黑白ヲ爭ハザルベカラズ」ト云フ意味ヲ述べ一般參
加者ニ相當ノ感動ヲ與ヘ午后九時無事散會セリ。

三日職工一同ハ定刻平素ノ通り入場シタルモノ作業ニ就クモノナク
職工代表ニ溝口義親外五名ヲ選セ正午ヨリ會見方支店長ニ申出デ
タル處會社側ハ一應要求書ノ撤回ヲ求メ五日ニ會見スル旨申渡セ
リ。因ニ大阪機械労働組合ニ於テハ大矢省三、山口常次郎外六名
ノ職士ヲ應援セシムル事ト決スルト共ニ次記ノ如キ印刷物ヲ各贈